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第  11  回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

　× 塩月地区ガバナー 近藤第１副地区ガバナー 村木第２副地区ガバナー

　○  L　熊野　活行　委員長 ○ L　加藤　朝美　副委員長　○　　 L黒井　朝久   副委員長

　○  L御厨　正敬  副委員長 ○  L高橋美恵子　副委員長　×  L藤田　幸直　副 委員長

○  L池田　重雄　副委員長 　○  L　氷田　　孝　 　委員 　×  L　鹿島　虎六　 委員

　○  L　森谷　智行　 委員 ×  L　関　　浩司　　 委員 　○  L　大塚　公彦　 委員

　×  L　長瀬　功依　 委員 　×  L　清水　健二　　委員 　○  L　下田　裕史　 委員

　×  L　柳原　敏彦　 委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

　○　L　清水　昭洋　副幹事 　○ L　下川　浩　SPA 　× L　斉藤　嘉全　SPA

　○ L　益田　康彦 　× L　阿久津　隆文 　○ L　諸見里　清
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作　成　者

次　　　第

議　　　題

　Ｌ　黒井　朝久

なハワイの準備を早急に行わなくてはなりません。山田国際会長誕生という大切な大

会となります。３３０Ａ地区にコーディネーターから部屋数が割り振られます。この結果

をガバナーに報告し、各旅行社のパンフレット及び発送の調整を行う大事な会議です、

ご協力をお願いします。」との挨拶があった。

黒井副委員長を議事録作成及び署名者に決定した。

別段の異議なく承認された。

清水キャビネット副幹事より「次はハワイ・ホノルル大会ですので、委員会の皆様と

　２０１５年　　１　月　２２　日　　　木　曜日　　　　　13　時　　　30分　～　15　時　　15分

　　

審議経過事項の概要

ガバナー欠席のため、３３０複合委員諸見里Ｌより「年末も押し迫った中、今年最後の

次回開催日時
　　　　　　場所 ３３０－A地区キャビネット事務局大会議室

委員会です。ハワイに向け細かな打ち合わせを今日行います。宜しくお願いいたしま　

す。」との挨拶があった。

熊野委員長より「１２月の忙しい中今年最後の委員会となりました。これから一番大事

　委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　御厨　正敬

　　別紙明細

　２０１４年　 12月 17日　水　曜日　　　　　　１４　時　 ３０　分　～　　　１６　時　　３０分

３３０－A地区キャビネット事務局大会議室

　出席オブザーバー

国際大会参加

 L　熊野　活行

出　席　者
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ヤルハワイアン５０室パシフィックビーチ５０室、この２ホテルがＢ．Ｃ地区に、Ａ地区は

外という事になるが、そうすると国際役員が来ずらくなるのでワイキキビーチ近くを予

名可）を手配しているが、シカゴの本部を通して３３７地区（九州）も手配しておりダブル

報告してもらった。国際本部から日本に割り当てられた部屋数は１４１５部屋で、ロイヤ

閉会した。

各旅行社とも１月中旬には揃うようなので、揃い次第関係者に発送する。

ブッキングしている状況である。

催する案もあったが、出航時間が変更出来ない等の問題がある。金額を考えると郊

定している。しかしこの場所だと登録料が22,000円を超える恐れがある。いかに下げ

るかが今後の課題である。現在現地の業者を通してパシフィックビーチホテル（７００

審議経過事項の概要

「師走のお忙しい中お集まり頂きありがとうございました。無事成功させたいと思い

ますので更なるご協力をお願いします。」との加藤副委員長の挨拶があり１６：３０分

らキャビネットでも受付けてもらうことになった。キャビネットに手数料の半額位が残る

ようにしたい。その後各旅行者を交えた会議となり、コーディネーターのＪＴＢより現状を

すでに各クラブに送付済み。登録はＪＴＢで行う案があったが、その場合登録手数料

議　　　題

ルハワイアンを含む１２ホテルである。その中３３０複合に割り当てられる部屋数はロイ

次回の委員会の日程は上記に記載。

ガバナーを囲む会の開催場所だが、３００名を超える参加者が予想されるので船で開

イオンズレートかＴＴＳレートを使用することになり、またホテルの手数料も撤回された。

ヒルトンワイキキ１００室が割り当てられる。Ａ地区から希望があればどのホテルも使用

可でり、原則で分けただけであるとの報告があった。為替レートも１３５円は撤回し、ラ

３０００円（税別）ホテル手数料５０００円となるようである。とても納得出来ないので再考

を求めることになった。これ以外にもＪＴＢ案としては為替レートはライオンズレートでは

なく１３５円でホテルの立地もＢ．Ｃ地区はビーチサイドＡ地区は条件の悪い地区を割り

当てられるとの情報もあり確認することになった。このような事が事実ならば、ガバナー

を通して複合委員会としてコーディネーターに申し入れを行いたい。大会登録を今回か

と協力して成功に導きたいと思います。」との挨拶があった。　囲む会は開会式の日に

行ってもらいたいとの、ガバナーの意向が報告された。
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第１１回委員会次第 
 

 

１．ガバナー挨拶  地区ガバナー 塩月 藤太郎L（代行 複合委員長 中嶋 文夫Ｌ） 

２．委員長挨拶   委員長 熊野 活行L 

３．議事録作成及び署名者の決定 

４．前回（第１０回）の議事録の確認 

５．キャビネット報告   

６．第９８回ハワイ国際大会 早期登録案内の報告      

７．第９８回ハワイ国際大会 旅行社パンフレット送付について 

８．第９８回ハワイ国際大会その他 

９．次回の委員会日程について 

１０．閉会の挨拶    副委員長 加藤 朝美Ｌ 
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